

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Program Kerja Profesi ini bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa agar siap terjun ke dalam dunia kerja setelah lulus dari universitas. Sehingga mahasiswa akan memiliki pemahaman yang lebih baik tentang tuntutan dan tantangan di tempat kerja serta kemampuan yang dibutuhkan untuk sukses dalam karir mereka. Mahasiswa juga dilatih untuk tanggap dan mampu beradaptasi dengan dunia kerja yang modern saat ini. Maka dari itu, pengalaman kerja ini merupakan hal yang esensial dan menjadi kriteria yang wajib dimiliki oleh setiap mahasiswa.

Pada Program Kerja Profesi ini, Praktikan berkesempatan untuk menerapkan dan mengaplikasikan hal-hal yang telah di dipelajari dari mata kuliah di Universitas. Salah satu persyaratan kelulusan di Universitas Pembangunan Jaya adalah menempuh mata kuliah Kerja Profesi. Mata kuliah ini wajib dilakukan minimal waktu jam kerja sebesar 400 (Empat Ratus) jam kerja atau 2 (Dua) bulan proses jam kerja. Waktu jam kerja ini cukup memberikan gambaran bagi Praktikan tentang bagaimana pekerjaan dalam dunia desain yang sebenarnya.

Pada Program Kerja Profesi ini, Praktikan bergabung dengan Tim Adjie Triwibowo Project dalam PT Gamma Betha yang akan mengerjakan Proyek prospektus FTMD ITB. Praktikan ditempatkan di bagian Product Graphic Design pada Adjie Triwibowo Project dan Praktikan disupervisi dan dibimbing langsung oleh Project Manager dalam proses brainstorming dan pembuatan desain awal prospektus.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Program Kerja Profesi ini ditujukan untuk memberikan pengalaman dan gambaran jelas bagi mahasiswa tentang bagaimana realita dunia kerja yang sebenarnya. Mahasiswa juga dilatih untuk tanggap dan mampu

menerapkan ilmu-ilmu yang telah dilatih di Universitas kepada Korporat atau instansi perusahaan.

Selama proses Kerja Profesi, Praktikan menempatkan diri di perusahaan atau organisasi terkait dengan bidang studi mereka. Mereka akan berinteraksi langsung dengan profesional di industri tersebut dan terlibat dalam tugas-tugas sehari-hari yang relevan. Dengan adanya hal tersebut, mahasiswa memiliki kesempatan untuk mempraktikkan pengetahuan dan *skill* atau keterampilan yang telah mereka peroleh di lingkungan kerja sebenarnya.

Maka dari itu, maksud utama dari mata kuliah Kerja Profesi di Universitas Pembangunan Jaya adalah untuk memberikan pengalaman kepada mahasiswa, membantu mereka menghubungkan teori dengan praktik, dan mempersiapkan mereka untuk memasuki dunia kerja. Dengan mengambil mata kuliah ini, mahasiswa akan disiapkan untuk memasuki dunia kerja dan memiliki kesempatan untuk meningkatkan keterampilan profesional mereka, membangun jaringan yang berharga, dan merasakan pengalaman kerja yang bermanfaat bagi karir mereka di masa mendatang.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Adanya Program Kerja Profesi ini berfungsi untuk melatih wawasan mahasiswa dalam mengerjakan proyek dalam tim maupun perorangan (individu). Pengalaman dari Kerja Profesi ini menjadi landasan utama bagi mahasiswa ketika akan terjun ke dunia kerja yang sebenarnya. Maka dari itu, Program Kerja Profesi ini merupakan salah satu syarat kelulusan yang wajib dilakukan oleh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan Program Kerja Profesi di Adjie Triwibowo Photography Project yang berada di bawah naungan PT Gamma Betha. Adjie Triwibowo Photography Project menerima berbagai proyek desain grafis dari berbagai perusahaan atau instansi dan juga memberikan konsultasi desain grafis. Bertempatkan di Jalan Puspa NO 14 A Kramat Asem, Kel. Utan Kayu Selatan. Kecamatan Matraman, Kota Administrasi. Jakarta Timur, Provinsi DKI Jakarta, Kode Pos: 13120.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi harus dilaksanakan dalam rentang waktu tiga bulan. Proses ini dimulai dari tanggal 23 Agustus 2022 hingga 26 November 2022 atau sebesar 66 hari dikurangi tanggal merah dan hari libur. Total sebesar 462 jam kerja telah diakumulasi oleh Praktikan. Pelaksanaan Kerja profesi juga dilaksanakan secara *Hybrid* atau WFH dan WFO.

